

volantes, et depuis quelques semaines les journaux les plus sérieux y consacrent de longs articles. C'est sans doute pour cela qu'un maire de cla région a reçu d'un de ses administrés une demande de passeport pour Mars, demande précisant . «Je désire être l'un des premiers à avoir mes papiers en règle pour cette localité ». Le Maire, humoriste à ses heures, a répondu « qu'il transmettrait la des mande pour visa à l'ambassade du pays intéressé dès que ce dernier aus rait en France une représentation di-